



Pièces	5 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	84415138
Prix	1 300 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Exclusivité - Une belle adresse à deux pas de la grande épicerie de Passy et du jardin du Ranelagh, au sein d'une copropriété moderne bien entretenue et sécurisée avec ascenseur. Un appartement de 5 pièces traversant au 5ème étage de 103. 55m2 loi Carrez. Le plan permet la création d'une troisième chambre et de créer une vaste réception de plus de 54m2. Il se compose d'une entrée, d'une double réception (triple baie vitrée dont une à rouvrir), une cuisine indépendante, deux chambres, un bureau, deux salles de bains, des toilettes séparées. A rénover entièrement. Professions libérales ...

An attractive address just a stone's throw from the Passy shopping center and Ranelagh Gardens, in a modern, well-maintained condominium with elevator. A 5-room apartment on the 5th floor, 103. 55m2 loi Carrez. The floor plan allows the creation of a third bedroom or a large reception room of over 54m2. It comprises an entrance hall, a double reception room (triple bay window, one of which can be reopened), an independent kitchen, two bedrooms, an office, two bathrooms, separate toilet. Needs complete renovation. Liberal professions authorized. Number of lots in condominium: 32. Mandate N° 19449 ...

VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

